

Leichtathletik Sauerlach e.V.

Vizetitel im Weitsprung für Joëlle

Beim Munich Indoor Meeting am 24. Januar in der Werner-von-Linde-Halle glänzte die 14-jährige Joëlle Grèzes vom Leichtathletik Sauerlach e.V. gleich zu Beginn des Jahres mit einem 2. Platz im Weitsprung. Nachdem sie sich für das Finale qualifiziert hatte, überbot sie mit 4,96 m ihre persönliche Hallenbestleistung vom Vorjahr und verpasste nur um Haaresbreite die 5-m-Marke. Im 60-m-Sprint erreichte sie im Finale mit 8,42 sec den 6. Rang und konnte auch hier ihre persönliche Bestmarke erneut steigern. Neben Joëlle waren aus Sauerlach auch Ramona Wulff und Benjamin Gast am Start, die hier ihren ersten Hallenwettkampf überhaupt bestritten. In der Altersklasse U14 musste sich Benjamin im 60-m-Sprint gegen 28 Teilnehmer behaupten und sicherte sich mit 9,54 sec eine Platzierung im Mittelfeld. Bei den Mädchen gingen sogar 46 Sprinterinnen an den Start, wo sich Ramona mit 9,15 sec gut im vorderen Mittelfeld platzierte. Das Flair dieser großartigen Leichtathletikhalle im Olympiapark hat den Wettkampfgeist unserer

vor das Leichtathletik-Training für Kinder und Jugendliche im schulpflichtigen Alter mit derzeit vier Trainerinnen und Trainern sowie drei Assistenten. Bei den 15 Wettkämpfen im vergangenen Jahr haben unsere jungen Sportler teilweise hervorragende Ergebnisse erzielt und mit Joëlle Grèzes hat es sogar eines unserer Mitglieder in den Leichtathletik E-Kader geschafft. Ein zweites Standbein des Vereins ist die Laufgruppe mit der-



jugen Sportler total geweckt, so dass sie ihre Teilnahme beim Werner-von-Linde-Fest am 7. März 2015 schon jetzt angekündigt haben.

Alle Vorstände im Amt bestätigt

Die Berichte von Vorstand, Schatzmeister und Trainern bei unserer diesjährigen Mitgliederversammlung zeigten deutlich, dass sich der Leichtathletik Sauerlach e.V. als eigenständiger und unabhängiger Verein am Ort fest etabliert hat. Nicht nur über stabile Mitgliederzahlen, gesunde Finanzen und sportliche Erfolge wurde berichtet, sondern auch das große ehrenamtliche Engagement aller Beteiligten wurde dankend erwähnt. Die wichtigste Säule des Vereins bildet nach wie

zeit über 20 Mitgliedern, die sich nicht nur regelmäßig zum Laufen trifft, sondern auch an mehreren 10-km- und Halbmarathon-Läufen teilgenommen hat. Zum Schluss der Versammlung wurde der gesamte Vorstand mit Kurt Peteler (1. Vors.), Christian Schwanzer (2. Vors.), Sabine Baier (Schatzmeisterin) und Saskia Hannig (Schriftführerin) für weitere zwei Jahre im Amt bestätigt.